

## Tennisspieler tippen EM – und spenden für „Balu“



**Burghausen.** Die Tennisabteilung des SV Wacker Burghausen hat zur Fußball-Europameisterschaft ein Spenden-Tippspiel zugunsten der Kinderkrebshilfe „Balu“ veranstaltet. Unter den 93

Teilnehmern wurden die besten vier Tipper ermittelt. Für die Teilnahme wurde eine Startgebühr von mindestens fünf Euro verlangt; diese wurde dann von der Tennisabteilung auf volle 1000 Euro aufgerundet. Die Preise für die Erstplatzierten wurden gespendet von Christian Hörthl (ADA Cosmetics) und Sport Daum. Die gesamten Einnahmen gingen an die Kinderkrebshilfe „Balu“. „Es hat uns sehr gefreut, dass so viele Leute mitgemacht und gespendet haben. Dies bestärkt uns, in der Zukunft wieder eine ähnliche Aktion durchzuführen“, so Mitterhofer. Bei der symbolischen Spendenübergabe dabei waren: **Dr. Thomas Frey** (v.l./Vorsitzender SV Wacker Burghausen), **Jörg Mitterhofer** (Zweiter Abteilungsleiter Tennis), **Luca Behensky** (3. Platz), **Silvana Morgenstern** (Kinderkrebshilfe Balu), **Uta Starnecker** (2. Platz/Sportwart Tennis) und **Oskar Männer** (Abteilungsleiter).

– red/Foto: SV Wacker Burghausen